



Andy obliga a comprar tablets para afiliación

Pide a diputados guindas adquirir dispositivos de una marca para realizar ingreso masivo de militantes; cuestan casi 5 mil pesos cada una

**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Andrés Manuel López Beltrán, secretario de Organización de Morena, instruyó a los diputados federales a redoblar esfuerzos para afiliar masivamente a ciudadanos a ese partido y para ello pidió a los legisladores comprar las *tablets* que se requieren para realizar el proceso de afiliación, las cuales, explicó, deben ser de la marca Samsung, y hasta recomendó hacer una compra consolidada para que salgan más baratas.

Así lo dijo en una reunión privada que se efectuó en la Cámara de Diputados, como parte de una plenaria de la bancada guinda.

“La realidad es que nosotros solos no vamos a poder, entonces vengo a invitarles a que se sumen a esta estrategia. La afiliación se está haciendo de manera digital, es importante que adquieran sus tabletas porque después todos los demás procesos se van a hacer así, es decir, la inscripción de los representantes de casilla, las capacitaciones, yo le pedí al coordinador [Ricardo Monreal] que ayude a organizar, porque evidentemente si se juntan todos se puede hacer una compra consolidada y eso puede ayudar a tener un menor precio, entonces póngase de acuerdo para eso”, dijo a los diputados morenistas.



El hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador puntualizó además que las *tablets* no pueden adquirirse con cualquier proveedor, sino que debe ser con Samsung.

“Es importantísimo, no se adelanten, porque sólo una tableta es compatible y no es cualquier tableta, ¿porque no es cualquier tableta? porque es solo una tableta la que nos permite enrolar y afiliar, necesita la autorización de la marca, son tabletas de la marca Samsung”, indicó.

“Vamos a ir revisando el costo de las tabletas”, dijo Monreal Ávila.

Las tabletas con las que Morena está afiliando son de la marca Samsung, modelo Galaxy Tab A9+ (WI-FI), cuyo costo en la página oficial es de 4 mil 499 pesos, por lo que el costo total para los 253 diputados de Morena ascendería a un millón 138 mil 247 pesos.

López Beltrán recordó que el partido tiene la meta de afiliar a 10 millones de personas, y adelantó que sólo en 15 días han sumado al movimiento guinda a casi un millón de personas: “Estamos próximos a llegar al primer millón de nuevos afiliados, esto en los prime-

ros 15 días de afiliación... vamos a seguir trabajando para depositar el legado de Andrés Manuel López Obrador, y la participación de la presidenta Claudia Sheinbaum ha sido fundamental, porque nosotros no queremos movimiento ni una transformación para seis años, queremos proyecto y partido para las futuras generaciones”, indicó.

Alistan estrategia para ganar Durango

López Beltrán explicó a los diputados de Morena que el objetivo nacional del movimiento es “demostrar que Morena es la principal fuerza política de este país”; sin embargo, reconoció que todavía hay estados en donde Morena no es primera fuerza.

Detalló que uno de esos estados es Durango, por lo que redoblarán esfuerzos en esa entidad, comenzando por él mismo, que se irá a vivir allá: “Ya me voy a ir a partir del mes de abril a vivir al estado de Durango y nos vamos a quedar ahí hasta pasando la elección, es decir, nos vamos a meter de lleno. Venimos a invitarlos a que ayudemos en el estado de Durango, quienes son de Vera-



cruz ayudarán en Veracruz y no quiero disponer de ellos, pero tenemos 233 diputados que pueden ayudar en Durango, son 39 municipios y tenemos 233 diputados, entonces que nos ayuden y que se haga una lista de quién estarían en posibilidad de apoyar”, expresó.

Para lo anterior, puntualizó que se hará un sorteo por municipio para definir “de manera transparente” qué municipio le tocará recorrer a cada congresista, quien deberá acudir casa por casa, con las mencionadas tablets, para afiliar a los ciudadanos.

“Necesitamos ayudar a nuestros candidatos en Durango para ganar ese estado que todavía no ganamos. No habrá módulos de afiliación, porque el trabajo es casa por casa”, subrayó López Beltrán.

El secretario de Organización de Morena pidió comprar las tablets a la brevedad y comenzar los recorridos en Durango y Veracruz, que son los estados más próximos a tener elecciones locales.

Precisó que en el mes de marzo convocará a otra sesión para evaluar cómo va la estrategia. ●



1
MILLÓN

138 mil 247 pesos es el costo total de 253 tablets para los diputados de Morena cuyo precio por unidad es de 4 mil 499 pesos.



DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ. EL UNIVERSAL

Andrés López Beltrán y el diputado Ricardo Monreal en la reunión plenaria de Morena en San Lázaro.